

【件名】

大船体育館の換気及び照明について

【内容】

長い間、体育館を利用させていただいています。

すでに担当部局ではご承知のことと存じますが、一向に改善の動きがないので書かせていただきます。特に夏場の体育館の室温は高く、むし風呂を思わせます。上部からの有効な換気装置がないことが熱がこもる原因であると思われます。

多くの利用者の健康と環境改善のため、お願いします。

照明が暗く（卓球等でカーテンを閉める）、照度を上げるようお願いいたします。

【回答】

換気につきましては、競技場には空調設備がないため、開場時間前や利用状況に応じて適宜窓を開けて換気を行い、熱がこもらない対策を講じているところですが、なかなか十分な効果が得られない状況です。

そのため、御利用の種目によっては競技中も上部の窓を開放し、風を通す他、競技場に設置している扇風機を御利用いただき対策をしております。

しかしながら、卓球やバドミントンなど風が競技に影響を及ぼす場合は締め切って御利用いただいているため、その方々には空調設備のあるロビーで適宜休憩をしていただくように指定管理者から御案内いたしております。

競技場全体を冷却する空調設備の設置には多額の改修費用を必要とするため、現状での実施が難しいものと考えておりますが、今後、深沢地域整備事業の中で建設を計画している総合体育館には、空調設備など快適に御利用いただくための機能の導入も検討してまいります。当面は御不便をおかけしますが、夏場は一部分に冷房が効く大船体育館の格技室や鎌倉体育館の卓球室、部屋全体に冷房が効く鎌倉武道館の多目的室を御利用くださいますようお願い申し上げます。

照明の暗さにつきましては、照度を向上させるため、平成 29 年度中に一部の LED 化を実施する予定でございます。

スポーツ施設の現状を何卒御理解くださいますようお願い申し上げます。